



Essais de présaison de Formule 1 à Bahreïn

Jeudi 12 février – Test 1, Jour 2

Le bilan de la journée

Pilote : Pierre Gasly / 7e en 1'36"723 [97 tours]

Circuit : Circuit international de Bahreïn [5,412 km, 15 virages]

Conditions : ensoleillées toute la journée, de 22 à 27 °C

Tours : 97 [61 le matin, 36 l'après-midi]

Kilomètres : 525

Pierre Gasly : « Dans l'ensemble, c'était plutôt une bonne journée. Nous avons bouclé près de 100 tours, ce qui est satisfaisant, tout comme la direction que nous commençons à prendre. Notre roulage a été écourté cet après-midi après avoir vu quelque chose qui ne nous plaisait pas dans les données. Nous avons donc préféré nous arrêter par précaution. Nous avons perdu quelques tours ce soir, mais à ce stade de la saison, avec une nouvelle monoplace, il vaut mieux être plus prudents que d'habitude. Il nous reste beaucoup de choses à faire demain et la semaine prochaine lors des essais de présaison à Bahreïn. Nous avons tout de même parcouru beaucoup de kilomètres et nous apprenons énormément chaque fois que nous sommes en piste, notamment avec de nouveaux systèmes et de nouvelles méthodes de travail. Il y a de nombreux points sur lesquels progresser, de réponses à trouver et d'analyses à mener en équipe. De manière générale, nous ne nous concentrons pas sur la performance pure à ce stade, car il y a encore de nombreuses étapes à valider. Mes sensations au volant s'améliorent de jour en jour, nous avons fait un bon pas en avant depuis Barcelone et j'ai déjà hâte de revenir dans la voiture la semaine prochaine. »

